

## ABSTRAK

Muhamad Quraisyi, 2021 **“Upaya Mustahiq Dalam Meningkatkan Baca Kitab Fathal Qorib Melalui Metode Sorogan Di Madrasah Diniyah Al-Mahrusiyah Iii Ngampel Kota Kediri”**. Skripsi Program Pendidikan Agama Islam Tribakti (IAIT) Kediri, pembimbing Bpk. Wasito, M.Pd.I

Kata Kunci : Baca Kitab Fathul Qorib, Madrasah Diniyah, Sorogan

Metode membaca kitab dilakukan oleh pondok pesantren guna mengetahui sejauh mana kemampuan santri dalam membaca kitab. Pondok pesantren putra Al-Mahrusiyah III ngampel adalah pondok pesantren yang masih memiliki sistem tradisional. Dengan sistem mengaji bandongan dan sorogan. Perlunya kelancaran dalam membaca kitab klasik terutama mengenai hukum Islam ditingkatkan di pesantren akhir-akhir ini menjadi penting, sebagaimana realitas yang terjadi..

Berpijak dari latar belakang di atas dalam penelitian ini penulis merumuskan masalah untuk mengetahui masalah-masalah tentang manajemen pembelajaran yaitu (1) Bagaimana proses Metode Sorogan dalam Pembelajaran membaca Kitab Fathul Qorib di . Madrasah Diniyah Al-Mahrusiyah III Ngampel Lirboyo Kediri? (2) Bagaimana kemampuan siswa dalam membaca kitab Fathal Qorib Madrasah Diniyah Al-Mahrusiyah III Ngampel Lirboyo Kediri.?

Di dalam pembahasan dan penelitian penulis menggunakan dua jenis pendekatan yaitu landasan teoritis dan studi lapangan. landasan teoritis merupakan pembahasan dengan mengkaji sumber-sumber pustaka yang berkaitan dengan judul menggunakan metode induktif. Sedangkan studi lapangan merupakan penelitian empiris untuk mendapatkan gambaran langsung tentang objek penelitian dengan menggunakan metode observasi, interview (wawancara) dan dokumentasi. Untuk mengalisa data-data yang terkumpul penulis menggunakan teknis analisis yang bersifat kualitatif, kemudian penulis sajikan dalam bentuk penulisan deskriptif.

Dari hasil analisis yang penulis kemukakan dapat disimpulkan bahwa: Pelaksanaan metode sorogan di Madrasah Al-Mahrusiyah Ngampel lirboyo dalam upaya meningkatkan baca kitab Fathal Qorib siswa/santri sudah sangatlah efektif dan sistematis, dimana metode yang diterapkan tersebut di peta-petakan menjadi beberapa pelaksanaan diantaranya : (1) Membaca, (2) Mengartikan, (3) Memahami

Adapun Hasil dari penerapan metode pembelajaran yang digunakan sorogan Madrasah Al-Mahrusiyah Ngampel Lirboyo dalam upaya meningkatkan Baca Kitab Fathal Qorib siswa/santri sudah sangatlah efektif, dimana Program sorogan sangat membantu sekali dalam meningkatkan baca dan mengartikan kitab dengan baik, selain dapat mengefektifkan segala waktu yang ada, program sorogan juga mampu meningkatkan hasil ujian semester santri